



Julio Kutscher: De la disciplina militar al éxito musical en plataformas digitales

“La música me ayudó a desahogarme”, dice el artista, quien prepara nuevos lanzamientos de sus creaciones tras su paso por el Ejército.

Pía Oliva Moscoso
prensa@latribuna.cl

expresar sus sentimientos.

LA MÚSICA COMO HERENCIA Y TERAPIA

Julio Kutscher, artista emergente en plataformas digitales como YouTube, Spotify, Instagram, Facebook y TikTok, se prepara para lanzar nueva música este año en el estilo rock pop.

En conversación con Radio San Cristóbal, el cantante promocionó su nuevo sencillo, Culpable, y compartió detalles de su singular trayectoria, que abarca desde su paso por el Ejército hasta su inmersión en el mundo musical.

“En el Ejército muchas veces se ve lo frío que es uno, porque está cuadrado y tiene que cumplir órdenes, pero más allá de esa estructura rígida, uno trabaja mucho con las emociones”, reflexionó Kutscher. Según el artista, esta conexión emocional fue clave para que descubriera en la música una vía para

Desde pequeño, la música fue una constante en la vida de Kutscher, influenciado por sus padres. “Mi mamá toca guitarra, canta; mi papá igual. Cuando era chico tocaba en la iglesia y después en el colegio, aunque luego no quise saber nada de la música por un tiempo”, recordó. Sin embargo, con el tiempo, encontró en la composición una herramienta para canalizar sus emociones. “Empecé a escribir canciones para desahogarme. Eran canciones muy de penas de amor, muy mamonas”, confesó entre risas.

Aunque su carrera militar parecía incompatible con su faceta musical, Kutscher continuó componiendo. Un amigo lo impulsó a grabar sus primeras canciones, lo que marcó el inicio de

su trayectoria artística. “Pensaba que mis canciones no eran para grabar, pero accedí. Así fue creciendo todo este proyecto”, relató.

DE LOS PUBS LOCALES A MÉXICO

Sus primeras presentaciones tuvieron lugar en Punta Arenas, donde tocaba en pubs locales a cambio de cervezas. No obstante, su carrera enfrentó dificultades, como el accidente en moto que pospuso el lanzamiento de su primer disco en 2017. “El accidente fue el 17 de marzo y el lanzamiento estaba programado para el 21. Fue un golpe muy duro, pero finalmente lo dejé para más adelante”, comentó.

En 2020, tras dejar el Ejército, Kutscher decidió dedicarse completamente a la música. Aunque admite que el proceso no ha sido sencillo, sigue apostando por



su estilo rock pop. “La música es rock pop, no es tan masiva y no siempre se tienen los conocimientos de cómo hacer promoción y difusión”, reconoció.

Uno de los momentos más destacados de su carrera fue su debut internacional en México, participando en un tributo a Michael Jackson. “Me subí con los audífonos, empecé a cantar y no me escuchaba nada”, recordó sobre esa experiencia, que a pesar de los contratiempos técnicos, le permitió conectar con el público.

“Mi primer show internacional fue en un tributo a Michael Jackson, donde me sentí pequeño al lado de músicos tan grandes como Jennifer Button, la guitarrista original de Michael Jackson”, agregó, destacando la importancia de esa experiencia en su crecimiento profesional.

EL AMOR COMO EJE CENTRAL

Kutscher describe el amor como el motor de su música. “Mis letras son muy intensas y la idea es despertar la

DATOS DE INTERÉS

- Julio Kutscher planea lanzar su nuevo sencillo *Culpable* en marzo.
- Su primer show internacional fue en México, en un tributo a Michael Jackson.
- Tras un accidente en 2017, tuvo que posponer el lanzamiento de su primer disco.
- Kutscher define el amor como el eje central de sus composiciones.

ESCUCHA AQUÍ



pasión en la gente. Creo que la vida sin amor no tiene mucho sentido”, reflexionó.

Según el artista, el amor puede manifestarse de múltiples formas, desde las relaciones personales hasta la dedicación a un trabajo o una pasión.

Además, subrayó la importancia de conocerse y respetarse a uno mismo. “Mis canciones a veces las escribo pensando en otra persona, pero luego me doy cuenta de que son para

mí, para mi niño interior”, explicó. Su música busca empoderar a quienes la escuchan, invitándolos a conectar con sus emociones y encontrar su propia voz.

Disponible en todas las plataformas digitales bajo su nombre, Julio Kutscher promete un año lleno de nuevos lanzamientos. “La idea es lanzar mi nuevo sencillo en marzo y seguir compartiendo mi música para despertar esa pasión que todos llevamos dentro”, concluyó.

